

www.solida.at

 SOLIDA



**ARBEITSMODE,
DIE SCHRITT HÄLT.**

FASHION FOR WORK, KEEPING UP THE PACE.



TEC CELL®-GEWEBE

Patentiert, besonders pflegeleicht und umweltfreundlich: Das Tec Cell®-Gewebe ist nach dem internationalen bluesign®-Standard der Textilindustrie und nach der Produktklasse 1 des OEKO-TEX®-Standard 100 zertifiziert und überzeugt weiters selbst sensibelste Haut durch

- extrem wenig Gewicht,
- besondere Weichheit und
- damit verbundenen höchsten Tragekomfort,
- industrielle Waschbarkeit und
- enorme Langlebigkeit.



TEC CELL® TEXTILE

Patented, particularly easy to look after and environmentally friendly: Tec Cell® fabric with the international bluesign® standard of the textile industry and product class 1 of OEKO-TEX® standard 100 certified and furthermore convinces the most sensitive skin due to its

- extremely low weight,
- particular softness and
- associated maximum comfort,
- industrial washability and
- enormous longevity.



SANFOR®-GEWEBE.

Das einzig anerkannte Warenzeichen zur Kontrolle textilen Einlaufens kennzeichnet Textilien unter dem Begriff „Sanfor“. Merkmal des Gewebes ist, dass es einer mechanischen Stauchung unterzogen wird und einschrumpft. Dieser Zustand wird fixiert, verhindert dadurch eine spätere – unerwünschte – Dimensionsänderung und garantiert damit stabile Fasern.

SANFOR® TEXTILE.

"Sanfor" is the only recognized trademark which controls fabric shrinkage. The characteristic of this textile is that it undergoes mechanical compression and shrinks. This condition is fastened, thereby preventing subsequent – unwanted – dimensional changes, guaranteeing solid fibres.



Solida, eine Marke der ALBIRO-Gruppe, produziert seit bereits 50 Jahren in Sittersdorf, im Süden Österreichs, ausschließlich hochwertige europäische Qualitätsprodukte, die in den Bereichen Medizin, Pflege, Therapie, Gastronomie, Hotellerie und Reinigung gleichermaßen konsequent überzeugen. Geschäftsführer Günter Pichlhöfer bringt die Eigenschaften der stilsicheren Mitarbeiter-Outfits auf den Punkt:

„Wir produzieren keine Mode, sondern technische, funktionale und individuelle Komplettlösungen zum Anziehen.“

For the past 50 years, Solida, an ALBIRO Group label, has been producing exclusive European fashion in Sittersdorf, in the south of Austria. The high quality has been convincing in the areas of medicine, nursing, therapy, catering, hotel and cleaning industries. Managing Director Günter Pichlhöfer puts it in a nutshell by pointing out the characteristics of the stylistically confident outfits for employees:

“We don't produce fashion. We produce technical, functional and completely individual dressing solutions.”